
Moin

Geschrieben von Sascha Stemann - 07.07.2018 09:43

Hallo Schwarzbierbude:cheer:

Ich wollte mal hallo sagen. Manche werde mich vielleicht kennen. Bin der Sascha und neu in eurer Community.

Ich kommen von der GrÃ¼nen Bude und wollte mal bei euch vorbeischaun.

Und jetzt habe ich eine GroÃe bitte kÃ¶nnt ihr vielleicht einen server mit der geilsten Strecke der Welt laufen lassen? Variante ist egal. Autos bitte Gt3 oder Porsche. Hatte mich so gefreut heute zu fahren leider ist der Server 3 mit der Nos porsche kombi Entfernt worden.

KÃ¶nntet Ihr bittÃ¶ wieder eine Nos server Starten?

SchÃ¶ne GrÃ¼Ãe Sascha Stemann

Aw: Moin

Geschrieben von DiRTyDRiVER - 07.07.2018 19:09

Hi & Moin

Habe Server 4 die GT3 auf NOS Endurance Cup gepackt.

Minorating ist ja nicht mehr funktionstÃ¼chtig (DSGVO).
Deaktiviert!

gruÃ

Aw: Moin

Geschrieben von Sascha Stemann - 08.07.2018 00:12

Danke habe eben noch eine Runde im 911 gedreht.
Es ist schon etwas frustrierend am FÃ¼hrt denk man
das lÃ¤uft gut.Kleiner Fehler im Breidscheid gibst alles kommst Ã¼bers ziel 8:19.

Andere zb der Michael G. Fahren 7:57

Das sind locker 20sec wie wo machen die dass:(

Aber Spass machts alle mal.

Danke schÃ¶ne GrÃ¼Ãe Sascha

Aw: Moin

Geschrieben von Susi Stoddart - 08.07.2018 08:37

Sascha Stemann schrieb:
Danke habe eben noch eine Runde im 911 gedreht.
Es ist schon etwas frustrierend am FÃ¼hrt denk man
das lÃ¤uft gut.Kleiner Fehler im Breidscheid gibst alles kommst Ã¼bers ziel 8:19.

Andere zb der Michael G. Fahren 7:57

Das sind locker 20sec wie wo machen die dass:(

Sascha willkommen bei einer schon sehr guten Simulation.

Bei AC wird vieles im Vergleich zu GTL realistischer umgesetzt.

Bei Strecken und Fahrzeugen.

Das macht das Fahren nicht leichter aber intressanter und so willst du's doch auch :)

Viel Spass hier!

Gruss
Susi

=====

Aw: Moin

Geschrieben von Sascha Stemann - 08.07.2018 09:57

Hi Susi:cheer:

Natürlich will ich das:lol:

Ist halt Gewöhnungssache grade das Bremsen. Momentan bin ich entweder zu früh oder zu spät.

Im Gegensatz zu Gtl musst du hier so spät und brutal bremsen um schnell zu sein.

Fast 10 Jahre Gtl da ist der vorgang fest im Kopf programmiert.

Trotzdem es macht laune Nos i love it und der Porsche Sound bombe grade von aussen.

Gruß Sascha

=====